

Gaceta. Gustosos obsequiaríamos esta petición, si nos lo permitiese la naturaleza, y sobre todo, la extensión de nuestra publicación; pero estando ella destinada á ser leída por pocas personas, creemos que éstas se podrán imponer de los términos del Reglamento de las exposiciones, por la extensa publicación que ha tenido en todos los periódicos políticos de la República, y esperamos que el Cuerpo Médico Mexicano, coadyuvará en cuanto pueda para satisfacer el empeño de la Comisión, y dar más lucimiento á esas fiestas de la Industria y del Trabajo.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TESIS INAUGURALES.

Lugo (J. M).—Estudio clínico de la hidroterapia racional.

Malanco y Vargas (Fernando).—Estudio higiénico sobre los panteones, cementerios y muladares de México.—Abril, 1872.

Schaffner (José Guillermo).—Incision y excision del riñon ó descripción de dos casos nuevos para la cirugía nefrítica.

OPUSCULOS.

Apuntaciones sobre la viruela y sus diversas formas, por el Dr. W. G. Canton.—Mérida, 1875.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. III, núm. 15).—Estudio sobre la trasfusión de la sangre.—La hidroterapia racional en México (continúa).—De la alimentación de las razas indígenas (continúa).—El ácido litofélico.—Variedades.

Anales de la Asociación Larrey (tom. I, núm. 4).—Heridas por arma cortante en algunas articulaciones.—Gangrena simétrica de las extremidades, desarrollada durante la convalecencia de la erisipela.—Estudio clínico de la hidroterapia racional (concluye).—Un medio profiláctico de la sífilis.—Revista extranjera.—Crónicas del hospital militar.—Variedades.

El Minero Mexicano (Tom. II, núms. 51 y 52).

El Anfiteatro Anatómico español.—(Año III, núm. 51).

La Correspondencia Médica, de Madrid.—(Año X, núms. 5 y 7).

Anales de la Sociedad Anatómica Española.—(Año II, núm. 15.)

La Tribune Médicale, de Paris (núm. 342).

La Gazette Medicale, de Paris (46.^e année núm. 10).